

Casa Cadina, Cameros a 18 de octubre de 2011



Estimados diviseros

El Solar de Tejada es un gran regalo que nos hicieron nuestros antepasados, pero también, una tremenda responsabilidad, ya que somos nosotros los encargados de conservarlo y transmitirlo a nuestros descendientes.

La historia nos cuenta como, a lo largo del tiempo, el Solar de Tejada ha sufrido un sinnúmero de situaciones difíciles: pleitos, incendios, leyes en su contra, olvido, etc. Pero de una forma u otra, ha conseguido sobrevivir dignamente hasta hoy. Como entidad, aún nos queda mucho por hacer para consolidar nuestra estructura, pero en cuanto al número de nuevos Diviseros, vivimos una expansión esperanzadora y resulta complicado decaer hasta el punto alcanzado a mediados del siglo pasado. Fueron tiempos muy difíciles para la supervivencia del Solar, cuando tan sólo quedaba un puñado de mayores y algún joven activo, los cuales lograron sacarlo a flote, cimentando lo que es hoy.

Para los miembros del Solar, está bien eso de formar parte de la "Institución nobiliaria más antigua de Europa", tener uno de los escudos heráldicos más bonitos, tener una referencia física de sus ancestros, compartir tradiciones, conocer el tronque genealógico y otros muchos aspectos. Cada uno, seguro que encuentra sus motivaciones personales.

Podemos participar activamente o solo estar inscritos. Podemos simpatizar con lo que se hace, o creer que las cosas debieran hacerse de forma diferente. Es nuestra libre elección. Se es de Tejada por sangre, no por aportar una cuota y cumplir unos estatutos. Eres porque eres, y no se puede exigir ningún compromiso ni aportación a nadie, pero estamos en una situación, en la que debemos dar un paso adelante y ayudar económicamente al Solar. Puede sonar demasiado directo, incluso poco elegante, pero es así, la supervivencia del Solar, necesita que, cada uno en la medida de sus posibilidades, haga algún ingreso. Nuestro Antiquo e Ilustre Solar de Tejada, necesita mantener su finca y su casa como referencia física de todo y de todos.

Se ha acometido la fase final de la reforma de la Casa, que supone un gasto de unos 180.000 €, unos 30 millones de las antiguas pesetas. Los ingresos anuales, suelen rondar los 30.000 € y todos los años debe pagarse el préstamo correspondiente a la primera fase de la restauración, que supone 20.000€. Haced las cuentas. Contamos con una subvención del programa europeo Leader de la Comunidad Autónoma de La Rioja, pero el agujero, seguirá siendo enorme.

Diviseros comprometidos, ya han dado un valiente paso adelante, adelantando en su nombre, un dinero para el pago parcial de la obra, pero sólo es una solución transitoria. Hay que comprometerse para consolidar el Solar y afianzarlo para el futuro. Es el compromiso que nos ha tocado asumir.

Esperamos la aportación económica de todos en la cuenta del Solar de Tejada en Bankia: ES56 2038 7494 8168 0000 5490 lo antes posible, pues la situación lo requiere. Sería recomendable que animemos a quienes conozcamos, pues esta carta no llega a todos los Diviseros, incluso, que no os conforméis con un donativo familiar, necesitamos la ayuda de todos. Por esto, los miembros de la actual Junta de Gobierno, han sido, cada uno de ellos, los primeros en abonar un donativo. Los ingresos se apuntarán, salvo aquellos que prefieran el anonimato, en el libro de Donaciones, recomendando una cuantía mínima de 50 €. A la hora de hacer el ingreso, hacer constar el nombre y la palabra DONATIVO o TEJA.

Antiquo e Ilustre Solar de Tejada
Apartado de Correos 1138 · 26080 Logroño (La Rioja)
www.solardetejada.es - info@solardetejada.es